

Mieres abre el Parque de La Mayacina mañana jueves, a partir de las 18 horas

Este nuevo espacio, fruto de un amplio proceso participativo y cofinanciado a través del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER), se convierte en un gran pulmón verde de la ciudad y un lugar de encuentro para toda la ciudadanía

MIERES, 15/06/2022.- El Ayuntamiento de Mieres, a través de la concejalía de Desarrollo Urbano Sostenible que dirige Delia Campomanes, informa de que mañana, jueves 16 de junio, a partir de las 18 horas, el nuevo Parque de La Mayacina estará abierto al público para el disfrute de la ciudadanía, que podrá empezar a utilizar este gran pulmón verde en el centro del casco urbano. En estos momentos, se está trabajando en los últimos detalles para que el parque y su alrededor esté ya listo para su uso a partir de mañana. El parque, cofinanciado a través del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER), es, sin duda, uno de los proyectos destacados de los incluidos en la Estrategia de Desarrollo Urbano Sostenible e Integrado (EDUSI) de Mieres, con una inversión de casi 900.000 euros (IVA incluido).

El diseño del nuevo Parque de La Mayacina es fruto de un amplio proceso participativo que incluyó asambleas abiertas, la puesta en marcha de una encuesta online y reuniones de los distintos órganos de participación del concejo, así como la creación de un grupo de seguimiento hasta llegar al diseño final elaborado por el arquitecto Luis Ignacio Bartolomé y el paisajista David Añibarro, encargados de plasmar las ideas consensuadas. Unas propuestas que han llevado a crear un parque con un amplio porcentaje de zonas verdes y arbolado autóctono, con espacios para el juego y el disfrute de peques y mayores y con una red de caminos radiales que llegan al centro del parque desde distintos puntos. Un proyecto sobre papel que es ya una realidad para convertirse en un lugar de encuentro para toda la ciudadanía dentro del proyecto global de transformación sostenible de todo el concejo.